



# あかまつ

令和6年度

第21号

令和6年7月5日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## オープンデー ありがとうございました 7/3 (水)

3日(水)のオープンデーにたくさんの保護者の皆様にご来校いただき、深く感謝申し上げます。今回は2回目の授業参観でしたが、お子さんの学習の姿はいかがだったでしょうか。春からの成長の様子が見られたことと思います。授業参観になると多くの保護者の前では緊張してしまいうこともありますが、「自分の思っていることを堂々と話すこと」ができるよう、これからも粘り強く様々な学習で取り組んで参りたいと思います。



○年生



○年生



○年生



○年生



○年生



○年生

## 小中あいさつ運動；児童会

7 / 1、3、5

今週は、小中あいさつ運動が行われています。朝、中学生が出身の小学校に出向いて、小学生と一緒にあいさつ運動を行うというものです。機関車委員会がいつもより少し早く登校して、中学生と一緒に玄関前に並んで「朝のあいさつ運動」を行いました。

初日は雨のため中学生は来ることができませんでしたので、機関車委員だけであいさつ運動を行いました。2日目、思いがけなく大きいお兄さんお姉さんたちがいたからなのでしょう、下学年に限らず上学年も「おはようございます」を言うことに少し気後れしている様子が見られました。

3日目、霧囲気に慣れた南っ子も多く、児童玄関に元気なあいさつが飛び交いました。機関車委員のみなさんは、3日間玄関に並んで頑張ってくれました。

あいさつは「ひととひとをつなぐまほうのことば」です。小中あいさつ運動をきっかけとして、この運動に取り組んだ子どもたちの声と心がどんどん広がっていくことを願っています。



## アイスクリームのプレゼント；全校

7 / 4 (木)



太田の子どもたちのために恩返しをしたいという地域の応援団の方々（子どもたちには「太田の夏のサンタさん」と伝えてあります）から、子どもたち全員に「アイスクリーム」をプレゼントしていただきました。

昨日、それぞれの学級でアイスクリームをおいしくいただきました。思わぬプレゼントに、みんな大喜び。うれしく、笑顔あふれる一日となりました。